



“Dejaron estantes vacíos en Diconsa”

En Segalmex “el tamaño de la estafa es ya inimaginable”, por hasta 9 mil millones de pesos y dejó los estantes de Diconsa vacíos”, dejando sin opciones de alimento a los más pobres del país, acusó María Elena Pérez-Jaén, diputada federal del PAN, al destacar que finalmente se dio la comparecencia del titular de la dependencia, Leonel Cota, ante la comisión federal de vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación en San Lázaro.

En entrevista para **Imagen Radio**, María Elena Pérez-Jaén señaló que una auditoría realizada por la propia Auditoría Superior de la Federación “se detectó un desfase por 5 mil millones de pesos”, sumado a los 9 mil 500 mil millones de pesos, en una auditoría independiente, aplicada tan solo al Programa de Acopio y distribución de alimentos básicos en el país.

Por esta acción “irregular”, dijo, en Segalmex-Diconsa “no solamente se robaron el dinero, se robaron la alimentación de los más desprotegidos, porque este esquema que implementó Ignacio Ovalle, desde octubre de 2019, él y su gavilla de corruptos ha dejado sin maíz, frijol, azúcar y leche”.

— De la Redacción